



4 Pièces

86 m²

Réf. 85564249

379 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur de la charmante ville du Cannet, cette maison de 86 m² et une surface habitable complète de 111m² offre un cadre de vie idéal alliant confort et fonctionnalité. Avec deux chambres spacieuses et un séjour lumineux, elle présente un intérieur doté de la climatisation et de double vitrage, garantissant ainsi bien-être et tranquillité. La cuisine moderne, entièrement équipée, s'ouvre sur une salle à manger conviviale, idéale pour recevoir famille et amis. L'espace de vie bénéficie d'une luminosité naturelle grâce à de grandes fenêtres, invitant à profiter de la douceur du climat ...

Located in the heart of the charming town of Le Cannet, this 86 sq. m. house with a total living area of 111 sq. m. offers an ideal living environment combining comfort and functionality. With two spacious bedrooms and a bright living room, the interior features air conditioning and double glazing, guaranteeing well-being and tranquility. The modern, fully-equipped kitchen opens onto a convivial dining room, ideal for entertaining family and friends. The living space benefits from natural light thanks to large windows, inviting you to enjoy the mild Mediterranean climate. Take advantage of the ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

